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SOLUZIONI
Emanuela Bianchi

SFIDE E OPPORTUNITÀ
D \J'VRESA  
\\OVATVA \CRESCTA
\ELSETTORE DELLA
STA /3A 3D

MADEINADD È CRESCIUTA. DALLE INIZIALI DIMENSIONI

DI UN'IMPRESA IN VIA DI SVILUPPO, LA RITROVIAMO

AZIENDA PRONTA A SCALARE UN BUSINESS DA VERA

PROTAGONISTA NEL RUOLO DI PARTNER GLOBALE

PER LA PROGETTAZIONE E LA PRODUZIONE DI

COMPONENTI IN ADDITIVE MANUFACTURING

A
ndrea Gorlezza, milanese di origine, ha scalato

le tappe di una carriera industriale manageria-

le prevalentemente all'estero, prima di appro-

dare qualche mese fa a MadelnAdd con la carica di

nuovo CEO. Con una formazione tecnica e una laurea
in ingegneria gestionale, Gorlezza ha vissuto tra Ger-

mania, Svizzera e Italia misurandosi con diversi am-

biti e mercati, tra cui l'automotive, il settore pneuma-

tci, il petrolchimico e l'arredo navale di lusso. La ve-
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ra svolta alla sua carriera è arrivata con un incarico ai

vertici di Schindler, multinazionale che fabbrica e di-

stribuisce ascensori in tutto il mondo.

"Con l'esperienza in Schindler, durata ben 15 anni, è

nato anche il mio interesse, corne utilizzatore, per la

stampa 3D." — Afferma Gorlezza. "In quegli anni rap-

presentavo Schindler all'interno di un gruppo di lavo-

ro in Confindustria Svizzera, in cui ci si interrogava pro-

prio sul potenziale sviluppo della manifattura additiva

in ambito industriale.

È stato interessante e formativo e una vera e propria

scintilla si è accesa in me attendendo di poter essere

alimentata: la passione per la stampa 3D. All'epoca la

manifattura additiva non era matura corne oggi, mo-

strava già un grande potenziale ma era ancora tutto da

scoprire." L'ultimo incarico di Andrea Gorlezza è sta-

to ai vertici di Wittur Group, poi è arrivata la chiamata

da MadelnAdd per il ruolo di CEO. Una proposta tan-
to interessante quanto sfidante che Gorlezza ha col-

to con entusiasmo, anche perché significava ritrova-
re l'additive manufacturing con la possibilità di lavo-

rare attivamente sullo sviluppo e l'adozione di questa

tecnologia.

Il progetto di crescita di MadelnAdd:
il fascino della sfida che poggia su
solide basi
"La chiamata a dirigere MadelnAdd è arrivata al mo-

mento giusto della mia carriera come una sfida affa-
scinante", afferma con entusiasmo e determinazione
Gorlezza. Una sfida che consiste nel portare Madel-

»LA CHIAMATA A DIRIGERE
MADEINADD È ARRIVATA AL
MOMENTO GIUSTO DELLA
MIA CARRIERA COME UNA
SFIDA AFFASCINANTE»
Andrea Gorlezza, CE0
MadelnAdd

nAdd dalle dimensioni di startup a quelle di scaleup

attraverso la crescita del numero di clienti attivi e la
ricerca di una maggior penetrazione sul mercato e su

specifici e mirati settori industriali.

Dietro MadelnAdd c'è la partecipazione di tre impor-

tanti realtà, CDP Venture Capital, Mimete (Gruppo Fo-

mas) e Dumarey, che alimentano un interessante pro-
getto di cofinanziamento tra entità pubbliche e part-

ner industriali.

"L'intento sistemica che ho colto dietro il progetto di

crescita di MadelnAdd è stato uno degli elementi che

più mi ha convinto ad accettare la guida di questa so-

cietà." Prosegue il CEO. "La co-partecipazione di pub-

~
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buco e privato alla base di MadelnAdd dimostra sia

un'ottima solidità dell'idea di business, sia l'interesse
da parte dello stato a contribuire all'innalzamento dei

livello produttivo e tecnico dell'industria italiana: tutto
ciò è molto motivante e rafforza la bontà del progetto
che ho abbracciato."

Un ruolo da partner esperto
e affidabile
MadelnAdd nel suo essere consulente "chiavi in ma-
no" di progettazione e produzione additiva dispone di
tutte le competenze, ruoli e specializzazioni che per-
mettono di offrire servizi di altissima qualità. L'obiet-

tivo è aiutare il cliente e accompagnarlo passo dopo
passo nelle varie fasi che portano dallo sviluppo alla
realizzazione di un prodotto: dall'idea iniziale alla pro-
gettazione e ottimizzazione delle forme, dall'analisi di
fattibilità alla ingegnerizzazione e simulazione, fino al-
la scelta dei materiali e dei migliori fornitori di tecnolo-
gie produttive, sia tradizionali a CNC sia additive. 'Aiu-
tiamo i nostri clienti a trovare la giusta soluzione tecni-

ca per arrivare a produrre il componente desiderato",
afferma Gorlezza, e aggiunge: "Quello che serve ai no-
stri clienti spesso è un aiuto per orientarsi tra le diverse
tecnologie produttive disponibili e i numerosi fornitori.
Noi diamo anche questo tipo di consulenza. Conoscia-
mo molto bene i materiali, i sistemi produttivi, i produt-

tori di macchine e le soluzioni che offre il mercato e ga-
rantiamo l'accesso all'intera catena di fornitura." Dopo
che il componente è stato prodotto il processo non è
concluso, manca la fase di post-processing che con-
ferisce alle superfici dei pezzi finiture esteticamente
superiori. Anche in questa delicata fase il contributo
di MadelnAdd è rapido e chiavi in mano, supportato
dalla piattaforma online regolata da sofisticati algorit-
mi di intelligenza artificiale. Anche sul fronte servizi
l'azienda milanese non si fa trovare impreparata e af-
fianca i suoi clienti con importanti prestazioni ad al-
to valore aggiunto, come la preventivazione online im-
mediata, l'approccio innovativo del Design for Additi-
ve Manufacturing e un utilissimo servizio di Reverse
Engineering e Digital Inventory, che attraverso la tec-
nologia facilita e snellisce la produzione e la logisti-
ca dei componenti prodotti, trovando una importan-

te applicazione nella gestione delle parti di ricambio

Dalla preventivazione immediata ai tool
di progettazione innovativi
Tra i servizi che offre MadelnAdd quello che può es-
sere definito il fiore all'occhiello è il servizio di preven-
tivazione immediata. "Con il servizio di preventivazio-
ne immediata il nostro cliente ottiene enormi vantag-
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gi.", afferma Gorlezza. "La semplicità d'uso della piat-
taforma permette di modificare diverse variabili in fase

di preventivazione - tra cui, ad esempio, il materiale di
cui deve essere fatto il componente o altri aspetti tec-
nici e numerici — ed ottenere risposte comparative im-
mediate, senza dover consultare diversi fornitori e at-
tendere la risposta da ciascuno di essi." Oltre al conso-

lidamento delle prestazioni offerte dalla piattaforma
digitale, MadelnAdd sta lavorando a importanti novi-

tà che, sfruttando l'innovazione tecnologica, agevoli-
no la fase di progettazione. "La novità principale che
lanceremo a breve anticipa il CEO — è lo sviluppo di
strumenti software che permettono, a partire da un di-
segno 2D, da uno schizzo a mano del componente da
produrre o addirittura da una fotografia di ricavare un
modello 3D ottimizzato, e da lì passare poi alla fase di
preventivazione". Grazie a sofisticati tool basati sull'in-
telligenza artificiale generativa sarà dunque possibi-

le ricavare modelli 3D ottimizzati a partire da sempli-
ci disegni bidimensionali o fotografie. Queste soluzio-

ni potranno trovare applicazione in numerosi ambiti e
portare enormi benefici, per esempio nel modo dei ri-
cambi dei macchinari, dove c'è necessità di produrre

parti vecchie, introvabili, di cui non c'è più traccia dei

disegni originali.

Progettare e produrre per il settore
ricambi
"Il settore ricambi - afferma Andrea Gorlezza - potreb-
be essere tra quelli maggiormente interessati all'ap-
plicazione dei nuovi tool di progettazione introdotti da
MadelnAdd". Quando si tratta di ricambi per macchi-
nari industriali spesso si ha a che fare con componen-
ti molto vecchi non più disponibili sul mercato. La rot-

tura di un componente introvabile significa nella mag-
gior parte dei casi dover buttar via l'intera macchina e
sostituirla con una nuova, molto costosa.
La stampa 3D permette di stampare anche un'uni-
ca unità o piccoli lotti di un componente progettato

e ottimizzato nelle forme desiderate in poco tempo,
quando richiesto e dove serve. "A volte i nostri clien-
ti ci chiedono di produrre parti di ricambio di cui non
posseggono più né i/ modello tridimensionale né il di-

segno 2D. — spiega Gorlezza — Tuttavia, non tutto è
perduto, perché per noi è sufficiente disporre fisica-

mente del componente rotto da stampare. Utilizzando
la tecnica del Reverse Engineering ricostruiamo la geo-
metria del pezzo e ne ottimizziamo le forme attraverso
la capacità generativa dei nostri sofisticati tool di pro-
gettazione. Dopo questa fase di progettazione e inge-

gnerízzazione del pezzo siamo in grado di consigliare

il miglior materiale da utilizzare per la produzione e la

tecnologia produttiva più funzionale alla sua realizza-
zione." La stampa 3D è la tecnologia produttiva che
più di ogni altra risolve i numerosi problemi — anche

logistici — a cui vanno incontro tutti coloro che neces-
sitano di parti di ricambio.

Una duplice sfida per il presente
e il futuro prossimo di MadelnAdd
Secondo Gorlezza è duplice la sfida che oggi deve

fronteggiare MadelnAdd. "La prima sfida a cui andia-
mo incontro riguarda l'esterno, il mercato, mentre la
seconda è una sfida più interna e riguarda solo Madel-
nAdd", afferma Gorlezza. "Per sfida di mercato—con-
tinua a spiegare il CEO — intendo la volontà di infor-

mare ed educare i nostri clienti rispetto le potenziali-

tà dell'utilizzo della stampa 3D in produzione. C'è po-
ca conoscenza di questa tecnologia, per cui ancora og-
gi ci si scontra con resistenze e obiezioni senza vero
fondamento da parte dí alcune aziende meno aperte
al cambiamento e all'innovazione." Non solo le azien-
de e il mercato, in generale, mostrano la necessità di
ricevere maggiori informazioni sulla manifattura addi-

tiva, anche i progettisti stessi spesso hanno difficol-
tà ad usarla in maniera corretta e sfruttarne il pieno
potenziale creativo e innovativo. "Non tutti sanno poi
che i componenti stampati 3D mostrano proprietà fisi-
che e meccaniche che nulla hanno da invidiare ai pez-
zi stampati con le tecniche di manifattura tradiziona-
le." Conclude Gorlezza. I pezzi stampati 3D oggi sono
spesso parti "end-use", hanno un'elevata efficienza

data da materiali performanti e adatti a un utilizzo di
tipo industriale, anche in mercati critici e sfidanti co-
me, ad esempio, il settore aerospaziale e il medicale.

Dunque, la prima mission è educare e formare sulla
stampa 3D per far sì che il mercato si fidi e decida

di adottare questa tecnologia per produrre, oltre che
per prototipare. Ma c'è una seconda sfida, e riguarda
solo MadelnAdd: ovvero far conoscere i propri servi-
zi e le competenze attraverso un grande lavoro di co-

municazione tecnica e mirata. "Far conoscere i pro-
pri servizi è importante — conclude Gorlezza — ma è
altrettanto importante crescere nell'organizzazione in-
terna e nelle operations, perché una volta incrementa-
to il numero di clienti attivi occorre essere in grado di
gestire ed evadere un numero crescente di ordini con
efficienza e continuità."MadelnAdd, con il suo team di
esperti, la sua piattaforma e la sua rete di partner pro-
duttivi estesa e qualificata, può essere il catalizzatore
per accelerare l'adozione della stampa 3D in tutte le
aziende che sono interessate, ma ancora non dispon-
gono della tecnologia e del necessario know-how di

manifattura additiva. ■
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Confindustria, assemblea dei soci
Borse di studio dedicate adAgostoni
Iniziativa
A un anno dall'elezione
di Campanari
II presidente:
«Attenzione ai giovani»

Nammic Si è tenuta mercoledì
21 maggio l'Assemblea privata
dei Soci di Confindustria Lec-
co e Sondrio, in occasione del-
la quale il Presidente Marco
Campanari, ad un anno dalla
sua elezione, ha ripercorso
l'attività portata avanti dal-
l'Associazione negli ultimi do-
dici mesi: «Ripercorrere le at-
tività svolte fino ad oggi con i
colleghi associati non ha fina-
lità autocelebrative. Al con-
trario, l'Assemblea rappresen-
ta un momento necessario per
restituire la misura -notevole-
del lavoro di qualità che la no-
stra Associazione realizza
quotidianamente».

L'Assemblea è stata inoltre
l'occasione per annunciare
l'istituzione delle Borse di
Studio per percorsi di alta for-
mazione "Plinio Agostoni".
Dopo avere intitolato l'au-

ditorium della sede lecchese
alla memoria di Plinio Agosto-
ni, venuto a mancare nel mar-
zo 2024, Confindustria Lecco
e Sondrio ha infatti deciso di
stanziare tre borse di studio

per sostenere i giovani del ter-
ritorio, dedicandole sempre
alla memoria dell'imprendi-
tore che è stato presidente
dell'Associazione a partire dal
giugno 2022 e fino alla sua
scomparsa.
Potranno annualmente ac-

cedere alle Borse di studio tre
studentesse o studenti, resi-
denti nelle province di Lecco e
Sondrio, iscritti nell'anno ac-
cademico 2024/2025 ad un
percorso di istruzione terzia-
ria, sia Universitaria per la
Laurea triennale sia non uni-
versitaria (ITS Academy), che
stiano frequentando il primo
anno di corso.
Le tre borse di studio hanno

un valore di 2mila euro ciascu-
na per anno di studi. I criteri
per l'assegnazione si basano
sul merito e sul reddito e le
borse saranno mantenute per
gli studenti assegnatari per
tutta la durata del ciclo di stu-
di, fatti salvi i risultati conse-
guiti dagli studenti destinata-
ri. Il termine per le domande è
settembre 2025.

Marco Campanari e Maria Agostoni

«Queste borse di studio - ha
detto il Presidente Marco
Campanari - rappresentano
un ulteriore tributo alla me-
moria del collega e amico Pli-
nio Agostoni, dopo l'intitola-
zione dell'auditorium a suo
nome. Richiamano infatti in
modo immediato e diretto l'at-
tenzione che Plinio ha sempre
riservato alle nuove genera-
zioni, alla loro formazione e
alla loro educazione»».

L'Assemblea ha provveduto
all'elezione dei dieci Rappre-
sentanti Generali che siede-
ranno con gli altri colleghi nel
Consiglio Generale per il bi-
ennio 2025-2027: Maria An-
ghileri (Eusider), Giuseppe
Cima (Paper Board Alliance),
Eddy Codega (Camp), Walter
Fontana (Fontana Pietro),
Flaminia Frigerio (Frigerio
Ettore), Stefano Fumagalli
(Novaresin), Carlo Garbagna-
ti (Regina Catene Calibrate),
Mario Goretti (Agomir), Jaco-
po Guzzoni (Fomas) e Franco
Vismara (Funivia al Bernina -
F.A.B.). E stato inoltre eletto il

terzo Rappresentante della
Piccola Industria in Consiglio
Generale - che siederà nel
Consiglio per la PI assieme a
Gianluca Bonazzi e a Giovanni
Ruggeri - Adele Cabello (Ser-
pentino e Graniti).

Infine, sono stati eletti i
membri del Collegio dei Pro-
biviri per il quadriennio 2025-
2029: Alberto Bonaiti (Studio
Legale Bonaiti & Associati),
Giovanni Bonini (Bonini),
Fiorenzo Caspani (Stilcolor
Service), Sabrina Cogo (Feat
Group), Franco Keller (5
Glam) e Guido Visini (Vis). Il
Consiglio Generale si comple-
ta, fra gli altri, con i già eletti
membri del Consiglio di Presi-
denza, con i Presidenti delle
Categorie Merceologiche e
con i Rappresentanti aggiun-
tivi delle Categorie Merceolo-
giche.

Conclusi i lavori assemble-
ari è intervenuto Germano
Dottori, Consigliere Scientifi-
co di Limes, per un'analisi del-
lo scenario internazionale do-
po l'elezione del Presidente
Usa, Donald Trump.

Economia
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Confindustria, assemblea dei soci
Borse di studio dedicate adMostoni

Iniziativa
A un anno dall'elezione
di Campanari
II presidente:
«Attenzione ai giovani»

samatmo Si è tenuta mercoledì
21 maggio l'Assemblea privata
dei Soci di Confindustria Lec-
co e Sondrio, in occasione del-
la quale il Presidente Marco
Campanari, ad un anno dalla
sua elezione, ha ripercorso
l'attività portata avanti dal-
l'Associazione negli ultimi do-
dici mesi: «Ripercorrere le at-
tività svolte fino ad oggi con i
colleghi associati non ha fina-
lità autocelebrative. Al con-
trario, l'Assemblea rappresen-
ta un momento necessario per
restituire la misura -notevole-
del lavoro di qualità che la no-
stra Associazione realizza
quotidianamente».

L'Assemblea è stata inoltre
l'occasione per annunciare
l'istituzione delle Borse di
Studio per percorsi di alta for-
mazione "Plinio Agostoni".
Dopo avere intitolato l'au-

ditorium della sede lecchese

alla memoria di Plinio Agosto-
ni, venuto a mancare nel mar-
zo 2024, Confindustria Lecco
e Sondrio ha infatti deciso di
stanziare tre borse di studio
per sostenere i giovani del ter-
ritorio, dedicandole sempre
alla memoria dell'imprendi-
tore che è stato presidente
dell'Associazione a partire dal
giugno 2022 e fino alla sua
scomparsa.
Potranno annualmente ac-

cedere alle Borse di studio tre
studentesse o studenti, resi-
denti nelle province di Lecco e
Sondrio, iscritti nell'anno ac-
cademico 2024/2025 ad un
percorso di istruzione terzia-
ria, sia Universitaria per la
Laurea triennale sia non uni-
versitaria (ITS Academy), che
stiano frequentando il primo
anno di corso.
Le tre borse di studio hanno

un valore di 2mila euro ciascu-
na per anno di studi. I criteri
per l'assegnazione si basano
sul merito e sul reddito e le
borse saranno mantenute per
gli studenti assegnatari per
tutta la durata del ciclo di stu-
di, fatti salvi i risultati conse-

Marco Campanari e Maria Agostoni

guiti dagli studenti destinata-
ri. Il termine per le domande è
settembre 2025.

«Queste borse di studio - ha
detto il Presidente Marco
Campanari - rappresentano
un ulteriore tributo alla me-
moria del collega e amico Pli-
nio Agostoni, dopo l'intitola-
zione dell'auditorium a suo
nome. Richiamano infatti in
modo immediato e diretto l'at-
tenzione che Plinio ha sempre
riservato alle nuove genera-
zioni, alla loro formazione e
alla loro educazione»».

L'Assemblea ha provveduto
all'elezione dei dieci Rappre-
sentanti Generali che siede-
ranno con gli altri colleghi nel
Consiglio Generale per il bi-
ennio 2025-2027: Maria An-
ghileri (Eusider), Giuseppe
Cima (Paper Board Alliance),
Eddy Codega (Camp), Walter
Fontana (Fontana Pietro),
Flaminia Frigerio (Frigerio
Ettore), Stefano Fumagalli
(Novaresin), Carlo Garbagna-
ti (Regina Catene Calibrate),
Mario Goretti (Agomir), Jaco-
po Guzzoni (Fomas) e Franco

Vismara (Funivia al Bernina -
F.A.B.). E stato inoltre eletto il
terzo Rappresentante della
Piccola Industria in Consiglio
Generale - che siederà nel
Consiglio per la PI assieme a
Gianluca Bonazzi e a Giovanni
Ruggeri - Adele Cabello (Ser-
pentino e Graniti).

Infine, sono stati eletti i
membri del Collegio dei Pro-
biviri per il quadriennio 2025-
2029: Alberto Bonaiti (Studio
Legale Bonaiti & Associati),
Giovanni Bonini (Bonini),
Fiorenzo Caspani (Stilcolor
Service), Sabrina Cogo (Feat
Group), Franco Keller (5
Glam) e Guido Visini (Vis). Il
Consiglio Generale si comple-
ta, fra gli altri, con i già eletti
membri del Consiglio di Presi-
denza, con i Presidenti delle
Categorie Merceologiche e
con i Rappresentanti aggiun-
tivi delle Categorie Merceolo-
giche.

Conclusi i lavori assemble-
ari è intervenuto Germano
Dottori, Consigliere Scientifi-
co di Limes, per un'analisi del-
lo scenario internazionale do-
po l'elezione del Presidente
Usa, Donald Trump.
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Economia Lecco Zoom

Confindustria, il bilancio di
Campanari. Nuove borse di
studio in memoria di “Plinio
Agostoni”

Tempo di lettura: 4 minuti

Settimana scorsa l’assemblea privata dei soci di

Confindustria Lecco Sondrio

Di  Redaz ione  - 27/05/2025

PROSSIMI EVENTI

 09 GIU 2024 - 29 GIU 2025

“Lo Spazio ri-composto: Il
collage fotografico
nell’interpretazione di otto
autori”



Palazzo delle Paure di Lecco

 15 MAR 2025 - 08 GIU 2025

Arturo Vermi – “Diario della
felicità”



Palazzo delle Paure di Lecco

 21 APR 2025 - 11 NOV 2025

“La Veronica e la Lombardia”
mostra diffusa



Santa Maria Hoè

TUTTI GLI EVENTI

..

..

..

..

TERRITORIO

Lecco

Valsassina

     

CRONACA  POLITICA  ECONOMIA  MONTAGNA  SPORT  SOCIETÀ  CULTURA  VIDEO

ELEZIONI 2024



 14   Comune di Lecco  martedì, Maggio 27, 2025   
C Scopri il Meteo Contatti

RADIO LECCOCITTÁ CONTINENTAL ON AIR     
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Il 1° anno di Campanari: “Il nostro è un impegno concreto
per imprese e territorio”

LECCO – Si è tenuta lo scorso mercoledì 21 maggio l ’Assemblea privata dei Soci di

Confindustria Lecco e Sondrio,  in occasione della quale i l  Presidente Marco

Campanari ,  ad un anno dal la sua elezione, ha ripercorso l’attività portata avanti

dall’Associazione negli ultimi dodici mesi.

“Ripercorrere le attività svolte fino ad oggi con i colleghi associati non ha finalità

autocelebrative. Al contrario, l’Assemblea rappresenta un momento necessario per restituire

la misura -notevole- del lavoro di qualità che la nostra Associazione realizza

quotidianamente. Si tratta di un’occasione forse unica nell’arco dell’anno per offrire una

visione d’insieme, evidenziando il significato strategico delle nostre azioni e i risultati

conseguiti. Una panoramica che consente di trasferire appieno l’impatto del nostro

impegno in termini di rappresentanza, da un lato, e di ascolto e supporto alle imprese,

dall’altro, soprattutto negli ambiti considerati strategici. Ripercorrendo alcuni traguardi

restituiamo anche il quadro di quanto sia importante la nostra capacità di incidere

concretamente sullo sviluppo del sistema produttivo e del territorio nel suo complesso” ha

sottolineato Campanari.
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Il presidente Campanari con Maria, moglie del compianto Plinio Agostoni

L’Assemblea è stata inoltre l’occasione per annunciare l ’ ist ituzione del le Borse di

Studio per percorsi di alta formazione “Plinio Agostoni”.

Dopo avere intitolato l’auditorium della sede lecchese alla memoria di Plinio Agostoni,

venuto a mancare nel marzo 2024, Confindustria Lecco e Sondrio ha infatti deciso di

stanziare tre borse di studio per sostenere i  giovani del territorio,  dedicandole

sempre al la memoria del l ’ imprenditore che è stato presidente dell’Associazione a

partire dal giugno 2022 e fino alla sua scomparsa.

Potranno annualmente accedere alle Borse di studio tre studentesse o studenti, residenti

nelle province di Lecco e Sondrio, iscritti nell’anno accademico 2024/2025 ad un percorso

di istruzione terziaria, sia Universitaria per la Laurea triennale sia non universitaria (ITS

Academy), che stiano frequentando il primo anno di corso. Le tre borse di  studio hanno

un valore di  2mila euro ciascuna per anno di studi. I criteri per l’assegnazione si

basano sul merito e sul reddito e le borse saranno mantenute per gli studenti assegnatari

per tutta la durata del ciclo di studi, fatti salvi i risultati conseguiti dagli studenti destinatari.

Il termine per la presentazione delle domande è settembre 2025.

“Queste borse di studio – ha detto il Presidente Marco Campanari – rappresentano un

ulteriore tributo alla memoria del collega e amico Plinio Agostoni, dopo l’intitolazione

dell’auditorium a suo nome. Richiamano infatti in modo immediato e diretto l’attenzione che

Plinio ha sempre riservato alle nuove generazioni, alla loro formazione e alla loro

educazione; un impegno che ha segnato profondamente tutta la sua vita e che ha

rappresentato uno dei cardini della sua azione”.
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ULTIMI ARTICOLI

Armonie in vetta: la nuova proposta

della banda di Barzio per l’estate

2025

SOCIETÀ   Marco Milani - 27/05/2025

La novità del momento: Nuance

Audio, gli occhiali per sentire

AUDIOLOGIA IN PILLOLE
AUDIOLOGIA IN PILLOLE a cura di Centro
Acustico Lecco -
27/05/2025

La 34^ Fiera di Castello chiude con

entusiasmo e grande

partecipazione

LECCO   Lorenzo Colombo - 27/05/2025

LE LETTERE

Lettera. “Don Giovanni, ostinato

tessitore di rapporti e di silenzi”

LE LETTERE   Redazione  - 14/05/2025
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L’Assemblea ha provveduto all’elezione dei dieci Rappresentanti Generali che siederanno

con gli altri colleghi nel Consiglio Generale per il biennio 2025-2027: Maria Anghiler i

(Eusider) ,  Giuseppe Cima (Paper Board All iance),  Eddy Codega (Camp),  Walter

Fontana (Fontana Pietro),  Flaminia Frigerio (Frigerio Ettore),  Stefano Fumagall i

(Novaresin),  Carlo Garbagnati  (Regina Catene Calibrate),  Mario Gorett i

(Agomir) ,  Jacopo Guzzoni (Fomas) e Franco Vismara (Funivia al  Bernina –

F.A.B.) .

È stato inoltre eletto il terzo Rappresentante della Piccola Industria in Consiglio Generale –

che siederà nel Consiglio per la PI assieme a Gianluca Bonazzi e a Giovanni Ruggeri –

Adele Cabel lo (Serpentino e Granit i ) .

Infine, sono stati eletti i membri del Collegio dei Probiviri per il quadriennio 2025-2029:

Alberto Bonait i  (Studio Legale Bonait i  & Associati) ,  Giovanni Bonini (Bonini) ,

Fiorenzo Caspani (Sti lcolor Service),  Sabrina Cogo (Feat Group),  Franco Keller (5

Glam) e Guido Visini  (Vis) .

Lettera. Tirocini negati: il grido

d’aiuto di una psicologa in attesa da

un anno

LE LETTERE   Redazione  - 09/05/2025

LE OPINIONI

Energia, nucleare e responsabilità:

“Una strada possibile oltre le

ideologie”

LE OPINIONI   Redazione  - 05/04/2025

Lavoro. Forza Italia: “Difficoltà e sfide,

ma anche opportunità di ripresa”

LE OPINIONI   Redazione  - 17/02/2025

LE RUBRICHE

A TU PER TU CON LA SALUTE - a cura di

In Salus - Centro Medico Polispecialistico

ALLEANZA DIGITALE a cura di Creeo

Studio - Agenzia di comunicazione

AUDIOLOGIA IN PILLOLE a cura di Centro

Acustico Lecco

FISIO ONLINE a cura del Dr. Renzo

Alessandro Raimondi

L'ITALIA NEL BICCHIERE a cura di

Roberto Beccaria

L'UROLOGO RISPONDE - A cura del

dottor Scuzzarella medico di In Salus

PSICOLOGIA DELLE EMOZIONI a cura del

Dott. Enrico Bassani

SCACCHI, IL GIOCO SENZA ETÀ - a cura

di Nando Franceschetti
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Il Consiglio Generale si completa, fra gli altri, con i già eletti membri del Consiglio di

Presidenza, con i Presidenti delle Categorie Merceologiche e con i Rappresentanti

aggiuntivi delle Categorie Merceologiche. Conclusi i lavori assembleari è intervenuto

Germano Dottori, Consigliere Scientifico di Limes, per un’analisi dello scenario

internazionale a distanza di alcuni mesi dall’elezione del Presidente Usa, Donald Trump.
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Il summit degli industriali e il bilancio del primo anno di Campanari

Economia
Il summit degli industriali e il bilancio del primo anno di Campanari
Molti i temi emersi nell´assemblea di Confindustria Lecco‐Sondrio. Il presidente: "Un momento utile per restituire la
misura, notevole, del lavoro di qualità che la nostra associazione svolge ogni giorno a favore di imprese ed economia
del territorio"
Redazione 27 maggio 2025 07:57
WhatsApp
Condividi
I soci di Confindustria Lecco e Sondrio si sono riuniti in assemblea, in occasione della quale il presidente Marco
Campanari, a un anno dalla sua elezione, ha ripercorso l´attività portata avanti dall´associazione negli ultimi dodici
mesi.
"Ripercorrere le attività svolte fino ad oggi con i colleghi associati non ha finalità autocelebrative ‐ ha sottolineato
Marco Campanari ‐ Al contrario, l´Assemblea rappresenta un momento necessario per restituire la misura, notevole,
del lavoro di qualità che la nostra associazione realizza quotidianamente. Si tratta di un´occasione forse unica nell´arco
dell´anno per offrire una visione d´insieme, evidenziando il significato strategico delle nostre azioni e i risultati
conseguiti. Una panoramica che consente di trasferire appieno l´impatto del nostro impegno in termini di
rappresentanza, da un lato, e di ascolto e supporto alle imprese, dall´altro, soprattutto negli ambiti considerati
strategici. Ripercorrendo alcuni traguardi restituiamo anche il quadro di quanto sia importante la nostra capacità di
incidere concretamente sullo sviluppo del sistema produttivo e del territorio nel suo complesso".
Istituite le borse di studio per percorsi di alta formazione "Plinio Agostoni"
L´Assemblea è stata inoltre l´occasione per annunciare l´istituzione delle borse di studio per percorsi di alta formazione
"Plinio Agostoni". Dopo avere intitolato l´auditorium della sede lecchese alla memoria di Plinio Agostoni, venuto a
mancare nel marzo 2024, Confindustria Lecco e Sondrio ha infatti deciso di stanziare tre borse di studio per sostenere i
giovani del territorio, dedicandole sempre alla memoria dell´imprenditore che è stato presidente dell´Associazione a
partire dal giugno 2022 e fino alla sua scomparsa.
Potranno annualmente accedere alle Borse di studio tre studentesse o studenti, residenti nelle province di Lecco e
Sondrio, iscritti nell´anno accademico 2024/2025 ad un percorso di istruzione terziaria, sia Universitaria per la Laurea
triennale sia non universitaria (ITS Academy), che stiano frequentando il primo anno di corso. Le tre borse di studio
hanno un valore di 2mila euro ciascuna per anno di studi. I criteri per l´assegnazione si basano sul merito e sul reddito
e le borse saranno mantenute per gli studenti assegnatari per tutta la durata del ciclo di studi, fatti salvi i risultati
conseguiti dagli studenti destinatari. Il termine per la presentazione delle domande è settembre 2025.
"Queste borse di studio ‐ ha detto il presidente Marco Campanari ‐ rappresentano un ulteriore tributo alla memoria
del collega e amico Plinio Agostoni, dopo l´intitolazione dell´auditorium a suo nome. Richiamano infatti in modo
immediato e diretto l´attenzione che Plinio ha sempre riservato alle nuove generazioni, alla loro formazione e alla loro
educazione; un impegno che ha segnato profondamente tutta la sua vita e che ha rappresentato uno dei cardini della
sua azione".
Eletti i 10 Rappresentanti generali: i nomi
L´Assemblea ha provveduto all´elezione dei dieci Rappresentanti generali che siederanno con gli altri colleghi nel
Consiglio generale per il biennio 2025‐2027: Maria Anghileri (Eusider), Giuseppe Cima (Paper Board Alliance), Eddy
Codega (Camp), Walter Fontana (Fontana Pietro), Flaminia Frigerio (Frigerio Ettore), Stefano Fumagalli (Novaresin),
Carlo Garbagnati (Regina Catene Calibrate), Mario Goretti (Agomir), Jacopo Guzzoni (Fomas) e Franco Vismara (Funivia
al Bernina ‐ F.a.b.).
È stato inoltre eletto il terzo Rappresentante della piccola Industria in Consiglio generale ‐ che siederà nel Consiglio per
la PI assieme a Gianluca Bonazzi e a Giovanni Ruggeri ‐ Adele Cabello (Serpentino e Graniti). Infine, sono stati eletti i
membri del Collegio dei Probiviri per il quadriennio 2025‐2029: Alberto Bonaiti (Studio Legale Bonaiti & Associati),
Giovanni Bonini (Bonini), Fiorenzo Caspani (Stilcolor Service), Sabrina Cogo (Feat Group), Franco Keller (5 Glam) e
Guido Visini (Vis).
L´analisi dello scenario internazionale
Il Consiglio Generale si completa, fra gli altri, con i già eletti membri del Consiglio di presidenza, con i presidenti delle
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Categorie merceologiche e con i rappresentanti aggiuntivi delle Categorie Merceologiche. Conclusi i lavori assembleari
è intervenuto Germano Dottori, consigliere scientifico di Limes, per un´analisi dello scenario internazionale a distanza
di alcuni mesi dall´elezione del presidente Usa, Donald Trump.
© Riproduzione riservata
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SEZIONI   CERCA  SCRIVICICOMUNI  aggiornato al 27/05/2025 - 12:11

Informazione reale in tempo reale

MARTEDÌ, 27 MAGGIO 2025 - 11:40

Merate: prosegue la campagna per
l'acquisto della PLE per i vvf
CRONACA MERATE ATTUALITÀ

L’Associazione Amis di Pumpier de Meraa, in accordo con il Distaccamento
Volontario e con l’approvazione del Comando Provinciale VVF di Lecco ha
concretizzato l’acquisto di una Piattaforma per Lavori in Elevazione (PLE) i n
sostituzione/affiancamento della Autoscala saltuariamente presente a Merate.
Il mezzo è stato ordinato a novembre 2024 presso la ditta Cela di Brescia e si
prevede la consegna per l’estate 2025. Il costo totale del progetto è di circa
300.000€ di cui 70.000€ da Fondi Regionali e 100.000€ già investiti direttamente
dall’Associazione. Le prime aziende della zona contattate dall’Associazione hanno
risposto in maniera tempestiva ed importante permettendoci di raccogliere circa
50.000€ già negli ultimi due mesi del 2024. L’associazione partecipa anche al
Bando Ordinario Multisettore della Fondazione Comunitaria del Lecchese che
permette di raddoppiare i primi 20.000€ raccolti da donazioni pubbliche o
private.
"L’acquisto di questo mezzo rappresenta un importante tassello nel processo di
continua evoluzione del soccorso e si affianca alla realizzazione del secondo lotto
del Centro Polifunzionale di Emergenza di Merate in collaborazione con Regione
Lombardia ed alcuni comuni del territorio. Stiamo ora cercando altre aziende e
privati del meratese che ci aiutino a chiudere il progetto entro la data di consegna
del mezzo. Le donazioni possono essere gestite direttamente con la Fondazione
Comunitaria del Lecchese
(www.fondazionelecco.org/fondo/fondo-progetto-ple-per-vvf-merate/)  e
l’Associazione rimane disponibile per qualsiasi informazione sul progetto.
Queste le aziende e le Associazioni che hanno già contribuito e che ringraziamo

Merate
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per la pronta disponibilità al nostro progetto: Mozzanica&Mozzanica, Calvi Spa,
Krino, Milani Giovanni SpA, Igus, Del Curto, ICS, Costruiamo il Futuro, Fomas,
Fimma, MarioSirtori, Elemaster, Gicar, Lions, Catenificio Regina, Monteco,
BagnoShop, Elena Rughetto".

CLICCA QUI per il volantino con tutte le info

#vvf

Il tuo indirizzo email ed eventuali dati personali non verranno pubblicati.

Messaggio *

Ai sensi e per gli effetti degli artt. 6 e 13 del Regolamento UE 2016/679 dichiaro di aver preso visione
dell'informativa sul trattamento dei dati personali di Merateonline, in particolare della finalità:
- Richiesta di contatto o richiesta di informazioni
- Pubblicazione: le informazioni contenute nel messaggio potrebbero essere utilizzate a fini di
pubblicazione

INVIA MESSAGGIO

ASSOCIAZIONI CORRELATE

Amis Di Pumpier De Meraa

INVIA UN MESSAGGIO ALLA REDAZIONE 

Nome * Email

Dichiaro di aver preso visione dell'informativa sopracitata

CARTOLINA

CERCO E OFFRO LAVORO
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SOLIDARIETA'

Vigili del Fuoco di Merate:
prosegue la raccolta fondi per la
nuova piattaforma aerea
L’acquisto di questo mezzo rappresenta un importante tassello
nel processo di continua evoluzione del soccorso e si affianca
alla realizzazione del secondo lotto del Centro Polifunzionale
di Emergenza di Merate in collaborazione con Regione
Lombardia ed alcuni comuni del territorio

Pubblicato: 27 Maggio 2025 09:03













Vigili del Fuoco di Merate: prosegue la raccolta fondi per

la nuova piattaforma aerea. L’Associazione Amis di

Pumpier de Meraa, in accordo con il Distaccamento

Volontario e con l’approvazione del Comando Provinciale

VVF di Lecco ha concretizzato l’acquisto di una

Piattaforma per Lavori in Elevazione (PLE) in

sostituzione/affiancamento della Autoscala

saltuariamente presente a Merate.

Vigili del Fuoco di Merate: prosegue la raccolta

fondi

Il mezzo è stato ordinato a Novembre 2024 presso la ditta

Cela di Brescia e si prevede la consegna per l’estate 2025.

Il costo totale del progetto è di circa 300.000€ di cui

70.000€ provenienti da fondi regionali e 100.000€ già

investiti direttamente dall’Associazione.
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Le prime aziende della zona contattate hanno risposto in

maniera tempestiva ed importante permettendoci di

raccogliere circa 50.000€ già negli ultimi due mesi del

2024. L’associazione partecipa anche al Bando Ordinario

Multisettore della Fondazione Comunitaria del Lecchese

che permette di raddoppiare i primi 20.000€ raccolti da

donazioni pubbliche o private.

L’acquisto di questo mezzo rappresenta un importante

tassello nel processo di continua evoluzione del soccorso

e si affianca alla realizzazione del secondo lotto del

Centro Polifunzionale di Emergenza di Merate in

collaborazione con Regione Lombardia ed alcuni comuni

del territorio. Stiamo ora cercando altre aziende e privati

del meratese che ci aiutino a chiudere il progetto entro la

data di consegna del mezzo.

Le donazioni possono essere gestite direttamente con la

Fondazione Comunitaria del Lecchese

(www.fondazionelecco.org/fondo/fondo-progetto-ple-per-

vvf-merate/) e l’Associazione rimane disponibile per

qualsiasi informazione sul progetto.

Queste le aziende e le Associazioni che hanno già

contribuito e che ringraziamo per la pronta disponibilità al

progetto: Mozzanica&Mozzanica, Calvi Spa, Krino, Milani

Giovanni SpA, Igus, Del Curto, ICS, Costruiamo il Futuro,

Fomas, Fimma, MarioSirtori, Elemaster, Gicar, Lions,

Catenificio Regina, Monteco, BagnoShop, Elena Rughetto

E tu cosa ne pensi?

Lascia il tuo pensiero

Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato. I

campi obbligatori sono contrassegnati *

Commento * 

Nome * 
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